

Patrick Weil reçoit le prix Jean Zay

Publication : mardi 23 février 2016 09:54

Mag Centre, 16 février 2016

Patrick Weil reçoit le prix Jean Zay

mardi, 16 février 2016

[J'aime](#) [Partager](#) [6](#) [Tweet](#) [G+](#) [0](#) [Like](#) [Star](#)

Pour sa onzième édition et pour la première fois dans les salons de la présidence du Sénat le jury du prix Jean Zay a couronné Patrick Weil, historien de l'immigration et de la nationalité, directeur de recherche au CNRS, professeur invité à l'université de Yale et à l'école d'économie de Paris pour son livre « Le sens de la République ». Ce prix récompense chaque année un livre porteur de valeurs républicaines, qu'il soit consacré à un personnage, une période historique ou une réflexion politique.



La remise du prix Jean Zay. ©Sénat/C.Lerouge